

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 59 (1949-1950)
Heft: 3

Rubrik: En deux mots

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

EN DEUX MOTS

La collecte annuelle de la Croix-Rouge suisse, organisée en mai 1949, a rapporté la somme de fr. 1 067 585.50.

*

Grâce à la **collecte en nature** qu'elle a effectuée cet automne en faveur des réfugiés, la Croix-Rouge suisse a pu expédier, jusqu'à fin décembre 1949, environ 75 000 kg de vêtements, soit 3 wagons à sa délégation de Hanovre et 8 wagons à la Croix-Rouge bavaroise.

*

Diverses **séances** de la Croix-Rouge suisse ont eu lieu en décembre:

le 6, séance de la Direction de l'Ecole d'infirmières du Lindenhof, sous la présidence du Colonel Remund, médecin-chef de la Croix-Rouge suisse;

le 14, séance du Conseil de fondation de la même école; le 8, séance du Comité central de la Croix-Rouge suisse, présidée par le Dr G.-A. Bohny, président de la Croix-Rouge suisse;

le 10, à Zurich, conférence des présidents de section de la Suisse allemande, sous la présidence du Dr G.-A. Bohny.

*

Le 31 décembre dernier, la Croix-Rouge suisse a signé un nouveau contrat pour son **Almanach** avec la maison Hallwag S. A., à Berne. Aux termes de ce contrat, la maison Hallwag est chargée comme auparavant de l'impression et de l'édition de l'Almanach, tandis que la Croix-Rouge suisse en assurera désormais la rédaction en français, en allemand et en italien. On estime que la vente de cet almanach rapportera à notre Croix-Rouge nationale environ fr. 100 000.— par année.

*

Grâce à l'achat d'un terrain privé, l'**Ecole d'infirmières de La Source**, à Lausanne, a pu agrandir son domaine, qui se présente maintenant sous la forme d'un seul bloc. Elle dispose ainsi de la place nécessaire pour la création d'un service de chirurgie générale.

*

Mlle Augsbourger, directrice de l'Ecole de La Source, et Mlle R. de Roulet, monitrice à l'Ecole du Bon Secours, à Genève, ont été élues dernièrement membres de la **Commission du personnel infirmier** de la Croix-Rouge suisse. Mlle Monika Wuest, directrice de la future Ecole pour infirmières-chefs, fera également partie d'office de ladite Commission.

*

L'Association suisse des infirmières et infirmiers diplômés a pris en mains dès le début de cette année l'**accueil d'infirmières allemandes** en Suisse, action qui était organisée depuis 1947 par la Croix-Rouge suisse. Pendant ces deux années, 1628 infirmières allemandes ont eu la possibilité de faire un stage de six à sept mois dans nos hôpitaux et cliniques.

*

La Croix-Rouge bavaroise, qui a l'intention de créer un service de transfusion sanguine, a délégué récemment en Suisse son médecin-chef, le Dr Pürkhauer, ainsi que le Prof. G. Maurer, chirurgien à Munich. Ces deux personnalités ont visité le laboratoire central du **Service de transfusion sanguine** de la Croix-Rouge suisse et le centre de transfusion de la section de Zurich.

*

Dans sa séance du 21 décembre dernier, la **Commission du Secours aux enfants** de la Croix-Rouge suisse, présidée par le Ministre P. Dinichert, a voté des crédits pour un montant global de fr. 380 000.—. Ces crédits seront pour la plupart couverts par les parrainages individuels et symboliques français, italiens, autrichiens et allemands.

*

En décembre, 39 **enfants prétuberculeux** de Munich et Augsbourg sont arrivés en Suisse; 37 d'entre eux ont été hospitalisés au home Fragola, à Orselina, et 2 au préventorium de Wald, Zurich. En janvier, ce seront 20 petits prétuberculeux de Bavière qui seront reçus au préventorium de Flueli.

*

A fin décembre 1949, 181 **enfants étrangers menacés de tuberculose** se trouvaient encore dans divers sanatoriums et préventoriums de notre pays, à savoir:

30 Anglais	Home de Miralago
30 Luxembourgeois	» de Miralago
30 Allemands	» Fragola, à Orselina
25 Français	» Beau Soleil, à Gstaad
30 Français et Allemands	» Sonnalph, à Goldiwil
20 Allemands et Autrichiens	» Flueli
16 Allemands	» Oberholz de la section de Zurich-Oberland

*

Pendant l'année 1949, la Croix-Rouge suisse a expédié 45 160 pièces de vêtements à des enfants dans des homes et des familles à l'étranger. Par ailleurs, notre atelier de couture de Berne a confectionné pour les **colis de parrainages** 14 824 draps, ainsi que 3 589 taies d'oreillers et de duvets.

*

Les deux prochains **convois d'enfants réfugiés** de Bavière sont prévus respectivement pour le 25 janvier et le 2 février.